



La Embajada del Perú y la Asociación Hispánica de La Haya
tienen el agrado de invitarle a la conferencia

“Encontrando a los descendientes de los Incas”

A cargo del señor Ronald Elward

Fecha: jueves, 7 de junio de 2018.

Hora: Apertura de la sala: 19:15, inicio del evento: 19:30 horas

Lugar: Iglesia Koningkerk, Brujinings Ingenhoeslaan 4, 2273 KR Voorburg



Programa:

1. Palabras de bienvenida del Embajador del Perú ante los Países Bajos, Sr. Carlos Herrera.
2. Conferencia “Encontrando a los descendientes de los Incas”
3. Pisco de honor

Ronald Elward

Ronald Elward es un escritor e historiador neerlandés que vive en el Perú desde el año 2008, donde se ha dedicado al estudio genealógico de los descendientes de los incas, en el marco de la Tesis que se encuentra preparando como parte de su Maestría en Historia en la Universidad de San Marcos en Lima. Sobre este tema cuenta con diversas publicaciones en el diario peruano “El Comercio”. En 2014 fue invitado por Canning House, en Londres, para hablar sobre sus investigaciones.

Conferencia “Encontrando a los descendientes de los Incas”

Ronald Elward explicará sus hallazgos que abarcan un periodo desde finales del siglo XVIII hasta la actualidad. En ese sentido, ofrecerá una breve descripción de los orígenes (míticos) de los incas, el imperio y la organización de las familias nobles y su papel en el período colonial, para luego hablar de los cambios políticos económicos y sociales que explican la situación actual de los descendientes de dichas familias.

R.S.V.P. : events@embassyofperu.nl, hasta el 4 de junio.